
Bothor, Thomas 

Von: Pack, Matthias

Gesendet: Dienstag, 21. Mai 2013 14:46

An: Bothor, Thomas

Betreff: AW: Straßenleuchte Kleppersfeld

21.05.2013

Hallo Thomas, 
bei der angesprochenen Örtlichkeit ist auf der Gemeindestraße derzeit keine Schulbushaltestelle 

angeordnet. Eine Straßenlaterne ist dort nicht installiert. Auf telefonische Nachfrage bei dem von der 

OVAG für den Schülerspezialverkehr  beauftragten Busunternehmen Zimmermann wurde bestätigt, dass 

an dieser Stelle Kinder in den Schulbus zusteigen. 
  
Aus diesem Grunde werde ich, vorbehaltlich der Zustimmung der Kreispolizeibehörde Gummersbach, an 
dieser Stelle eine Schulbushaltestelle anordnen. 
  
Die Aufstellung der angesprochene Straßenlaterne wird auf dem Hintergrund des o.a. Sachverhalt 

heraus aus Sicht der Straßenverkehrsabteilung unterstützt.  
  
Mit freundlichen Grüßen 
Hansestadt Wipperfürth 
Der Bürgermeister 
-Straßenverkehrsangelegenheiten- 
Matthias Pack 
Marktplatz 1 
51688 Wipperfürth 
Tel.: 02267/64-336 
Fax: 02267/64-311 
E-Mail: matthias.pack@wipperfuerth.de 
http://www.wipperfuerth.de 
  
Diese E-Mail ist ausschließlich für den/die ausdrücklich bezeichneten Adressaten oder dessen/deren 
Vertreter bestimmt. Jede Form der Veröffentlichung, Vervielfältigung oder Weitergabe an Andere durch 
die ausdrücklich bezeichneten Empfänger oder Dritte ist unzulässig. E-Mails sind unsicher, da die 
Möglichkeit der leichten Manipulation und die Möglichkeit der Kenntnisnahme durch Dritte besteht. E-
Mails sind deshalb nicht rechtsverbindlich. Alle Aussagen gegenüber den Adressaten unterliegen den 
Regelungen von zu Grunde liegenden schriftlichen und mündlichen Vereinbarungen. 
  
Von: Bothor, Thomas  
Gesendet: Montag, 6. Mai 2013 08:35 

An: Pack, Matthias 
Cc: Hagen, Ralf; Loehr, Holger 

Betreff: Straßenleuchte Kleppersfeld 
  
Hallo Matthias, 
  
seitens des Bürgervereins Hämmern wurde ein Antrag auf Errichtung einer 
Straßenleuchte in Kleppersfeld eingereicht. Begründet wird dieser Antrag durch ein 
hohes Verkehrsaufkommen begleitet von zu schnellem Fahren. Um den Antrag objektiv 
bewerten zu können bitte ich um eine Einschätzung der Verkehrssituation durch das 
Straßenverkehrsamt. 
Da dieser Punkt im nächsten Bauausschuss behandelt werden soll bitte ich um eine 
zeitnahe Bearbeitung. 
  
Mit Freundlichen Grüßen 
Thomas Bothor 


